

Von Pablo Bär

Ausschnitt aus einem umfangreichen Projekt

Aus dem muffligen Taxi ausgestiegen, steht er nun vor der riesigen Eingangshalle aus der viele Menschen strömen, viele betreten sie jedoch auch. Tief seufzt er und betritt das Gebäude. Ab hier geht alles ziemlich schnell; er geht zu jener Gepäckabgabe, die auf seinem Ticket steht, braucht von dem netten, jungen Herren, der am Schalter sitzt Hilfe, den Koffer auf das Band zu kriegen, bekommt von demselben jungen Mann eine ungefähre Wegbeschreibung, wie er zu seinem Gate kommt und was er alles machen muss. Seiner Meinung nach relativ schnell kommt er durch die ganzen Kontrollen und hat somit vor der Türe zum Flugzeug, das gerade startklar gemacht wird noch zehn Minuten Zeit. Ab hier vergeht alles wie im Flug.